

Coordinación Estatal Chiapas. Frente Nacional de Lucha por el Socialismo (FNLS), *Frente Nacional de Lucha por el Socialismo (FNLS)*, Chiapas, México, Blog: Meridiano90, 08 de enero de 2009.

Consultado en:

<http://diariomeridiano90.blogspot.mx/2009/01/frente-nacional-de-lucha-por-el.html>

Fecha de consulta: 26/06/2014.

San Cristóbal de Las Casas, Chiapas, México, Enero 7 de 2009.

A LAS ORGANIZACIONES DEL FRENTE NACIONAL CONTRA LA REPRESIÓN.

A LOS ORGANISMOS DEFENSORES DE LOS DERECHOS HUMANOS.

A LAS ORGANIZACIONES DEMOCRÁTICAS E INDEPENDIENTES.

A LOS MEDIOS DE COMUNICACIÓN DE CHIAPAS, MÉXICO Y EL MUNDO.

A LA OPINIÓN PÚBLICA.

DESATENCIÓN Y REPRESIÓN:

LAS ÚNICAS DOS RESPUESTAS QUE SABEN DAR LOS GOBIERNOS,

A LAS LEGÍTIMAS DEMANDAS DE NUESTRO PUEBLO

Dentro del balance anual correspondiente a 2008, realizado en días recientes por las organizaciones de Chiapas que formamos parte del Frente Nacional de Lucha por el Socialismo (FNLS), destacan las respuestas que hemos recibido de los gobiernos federal, estatal y municipales: por un lado, desatención absoluta a las demandas justas y legítimas que les hemos presentado a través de diferentes instituciones; por otro lado, represión y hostigamiento ante nuestras acciones de protesta y denuncia.

Lo anterior es un indicador inequívoco del grado de incompetencia y descomposición que caracteriza a la burocracia en el poder, la cual ante su falta de sensibilidad política y consenso social, no halla otra opción que actuar con la fuerza bruta de la represión; situación que se ve seriamente agravada con tintes fascistas, debido a la ideología de

ultraderecha y al fundamentalismo neoliberal que reinan en Los Pinos y son impuestos en todo el país.

Como muestra, a continuación enlistamos las principales respuestas represivas que hemos recibido las organizaciones del FNLS en Chiapas durante el pasado 2008:

1. Como respuesta a nuestra campaña nacional por la presentación con vida de los luchadores sociales Edmundo Reyes Amaya, Gabriel Alberto Cruz Sánchez y Francisco Paredes Ruiz, desaparecidos por el régimen de Felipe Calderón Hinojosa, cuatro comunidades de la OCEZ–FNLS del municipio de Ocosingo fueron hostigadas con sobrevuelos razantes de helicópteros y aviones militares durante los días 23, 26 y 27 de mayo; y finalmente, el 29 de ése mes, las de Carrizal y Río Florido tuvieron que repeler el intento de allanamiento de 9 camiones del Ejército Federal y 3 camionetas de la Policía Estatal Preventiva.

2. En respuesta a la conferencia de prensa que llevamos a cabo como FNLS el 10 de noviembre, en la cual hicimos denuncias contundentes hacia los gobiernos federal y estatal, dos días después fueron allanados los domicilios de nuestra compañera Yolanda Castro en San Cristóbal de Las Casas, y de nuestro compañero Jaime González en Motozintla. El móvil de este acto represivo fue claramente la obtención de documentos, fotografías y videos de nuestra organización; habiendo dejado los agresores una nota en el caso de Motozintla, que decía: “Solo quERiA UN Poco De iNFORMACION” (sic). Posteriormente, a principios de diciembre cuatro sujetos de apariencia policíaca a bordo de un automóvil con vidrios polarizados, se presentaron afuera del centro de trabajo de la compañera Yolanda y se dirigieron a una artesana que salía de lugar, mostrándole una fotografía de Yolanda y ofreciéndole \$4,000 para que les diera información acerca de ella.

3. En respuesta a la Resistencia que iniciamos contra las transnacionales mineras que buscan asentarse en la Sierra Madre de Chiapas para saquear nuestros recursos dejando una grave contaminación, particularmente la canadiense Linear Gold que pretende explotar oro en el ejido Carrizal, municipio de Motozontla, es que nuestro compañero Elpidio Roblero Díaz ha recibido constantes amenazas de muerte. Por otro lado la contestación oficial ha

sido en general hacia todos los compañeros del FRCP–FNLS que llegan con sus carros a Motozintla, ya que de inmediato son detenidos por la Policía Sectorial y de Tránsito Municipal bajo la falsa acusación de estar efectuando transporte público sin el debido permiso; encerrando sus vehículos en el corralón e imponiéndoles multas superiores al propio valor de la unidad. De enero a junio fueron detenidos así 7 vehículos, estando en complicidad con esto el Ministerio Público del lugar y funcionarios estatales de la Delegación de Transito en Motozintla y de la Subsecretaría de Transporte en Comitán. La respuesta oficial también se ha extendido hacia los compañeros del FRCP–FNLS que trabajan en Motozintla como repartidores de tortillas en motocicleta, ya que las “autoridades” de Tránsito Municipal primero les prohibieron ejercer su derecho a realizar este trabajo mediante un oficio arbitrario, y después procedieron a decomisarles sus motocicletas; situación que no sucede así con los repartidores que son ajenos a nuestra organización.

4. En respuesta al destacado papel de nuestros compañeros del NEI–FNLS en el municipio de San Andrés Larrainzar, dentro de la legítima lucha del Bloque Democrático del Magisterio por evitar que la cacique Elba Esther Gordillo impusiera ilegalmente a Rosendo Galíndez como Secretario de la Sección 7 del SNTE, sucedió que un grupo de paramilitares encapuchados bajo ordenes del presidente municipal Alfonso Díaz Pérez, secuestraron a 34 profesores democráticos (entre ellos nuestros compañeros) y luego de someterlos violentamente los soltaron amenazándolos de muerte si volvían a sus centros de trabajo en ése municipio. Mientras tanto las “autoridades” educativas jamás remediaron esta arbitrariedad.

5. En respuesta a la posición crítica e información veraz que desde Tila emitimos a varios municipios del norte de Chiapas, a través de la Estación de Radio Popular Comunitaria Sk’op Klumaltik del MRPS–FNLS, se ha recibido el hostigamiento permanente de hombres con apariencia policíaca a bordo de camionetas sin placas y con vidrios oscuros, que toman fotografías del local de transmisión y de las personas que entran y salen de ahí.

6. En respuesta a la firme determinación de la OCEZ–FNLS para que se respeten los legítimos derechos ejidales de 10 compañeros nuestros en el ejido Carrizal, municipio de Ocosingo, el grupo de la ORCAO procedió a levantar un nuevo poblado de manera ilegal y sin la debida autorización de la Asamblea Ejidal; exigiendo además la mitad de éste ejido que fue producto única y exclusivamente de la lucha y gestión de la OCEZ–FNLS. Por su parte las autoridades gubernamentales han procedido por la vía de los hechos a aprobar esta arbitrariedad, ya que han dotado a dicho nuevo poblado ilegal de una escuela oficial, proyecto de vivienda y recientemente electrificación. Esto va de la mano de una nueva escalada de provocaciones por parte del grupo paramilitar encubierto en la ORCAO, que nuevamente ha comenzado a amarrar su ganado dentro de nuestros cultivos para generar algún enfrentamiento que justifique la presencia de la Policía Estatal que siempre ha actuado en complicidad con ellos.

7. En respuesta a la realización de dos Escuelas de Formación Política del FNLS que realizamos en el mes de agosto en Chiapas, el Ejército Federal llevó a cabo un operativo arbitrario y violento en el ejido Lázaro Cárdenas, municipio de Chicomuselo, allanando casas de la población en general pero con mayor énfasis en los hogares de las familias del MRPS–FNLS.

Los casos antes detallados se suman a otros similares e incluso de mayor gravedad sucedidos a organizaciones del FNLS en otros estados, como lo fueron las desapariciones, tortura y balazos de que fueron objeto tres compañeros nuestros de la OCIP-RFM–FNLS en Michoacán. Esta lamentable situación de corte fascista, es una constante que se repite por igual en todas las organizaciones independientes del país.

Hacemos un llamado a todas las Organizaciones Democráticas e Independientes, a los Organismos Defensores de los Derechos Humanos nacionales e internacionales, a las personalidades progresistas y a los periodistas honestos, para cerrar filas ante el Terrorismo de Estado que cada día arremete en contra de las deterioradas libertades democráticas de nuestro Pueblo. No debemos permitir que el Estado responda a nuestros justos reclamos con oídos sordos y represión.

!!! PRESENTACIÓN CON VIDA DE TODAS Y TODOS
LOS DESAPARECIDOS POR EL RÉGIMEN !!!

!!! LIBERTAD A TODAS Y TODOS
LOS PRESOS POLÍTICOS Y DE CONCIENCIA !!!

!!! DONDE HAY REPRESIÓN NO PUEDE HABLARSE DE DEMOCRACIA !!!
¡Por la Unidad Obrero, Campesina, Indígena y Popular!

Coordinación Estatal Chiapas del Frente Nacional de Lucha por el Socialismo (FNLS)